



## Le requin et le crabe

publié le 18/08/2008

---

Un requin avait très faim

Et voulait manger.

Il vit des crabes

Les prit et les mangea.

Mais, les crabes furieux lui pincèrent le ventre.

Le requin eut très mal

Ils continuèrent et le requin mourut de douleur !

Moralité :

Il faut toujours se méfier de l'eau qui dort



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement** : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.